



COMUNICADO

La Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputadas y Diputados del Congreso de la Unión deja de manifiesto su compromiso con la promoción, respeto, protección y garantía de los Derechos Humanos en México.

El derecho a la manifestación y a la libre expresión de las ideas son baluartes que rigen la convivencia pacífica y democrática en todo el mundo.

Hacemos votos para que los diferentes posicionamientos, propios de toda democracia, sean canalizados de forma que permitan el cumplimiento del mandato popular depositado en todas y todos nosotros

